

Ví que Entró de Rodillas al Templo

Vi que entró de rodillas al templo,
de negro vestida.

En su pálido rostro de virgen
un intenso dolor se leía.

Vi que entró de rodillas al templo,
con faz afligida,
y después escuché que cantaba con mucha tristeza
los Kyries dolientes de la Letanía.

¿Qué rubio pecado de azules ojazos
llevaba en su almita?
La niña tan triste,
¿será huerfanita?

Quizá sean las dos cosas y lleve
muy lindos pecados en su blanca almita
y el triste recuerdo de una madre, muerta
una tarde fría.

Por sus culpas, quizá cante tristes,
muy tristes los Kyries dolientes de la Letanía,
y a su madre le rece, piadosa,
un **Ave María**.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 180
Guardado el: 10/05/2011 9:23:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,197 minutos
Impreso el: 10/05/2011 9:24:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)